
 

Wir hoffen immer, und in allen 
Dingen ist besser hoffen als 

verzweifeln. 

(Goethe) 

 
 

#Hoffnungszeichen: Sprüche 

 

Aber sei nur stille zu Gott, meine 
Seele; denn er ist meine Hoffnung. 
Er ist mein Fels, meine Hilfe und 

mein Schutz, dass ich nicht fallen 
werde. 

(Psalm 62,6-7) 

 

 

Die Hoffnung ist der Regenbogen 
über dem herabstürzenden Bach 

des Lebens 

(Nietzsche) 

 

 

Aber glaubt mir, dass man Glück 

und Zuversicht selbst in Zeiten der 

Dunkelheit zu finden vermag. Man 

darf nur nicht vergessen ein Licht 

leuchten zu lassen. 

(Albus Dumbledore, HP 3) 

 

 
Hoffet auf ihn allezeit, liebe 

Leute, schüttet euer Herz vor ihm 
aus; Gott ist unsre Zuversicht. 

(Psalm 62,9) 

 

Der Gott der Hoffnung aber 
erfülle euch mit aller Freude 

und Frieden im Glauben, dass 
ihr immer reicher werdet an 
Hoffnung durch die Kraft des 

Heiligen Geistes. 

(Römer 15,13) 

 

 

Am Ende wird alles gut und 
wenn es nicht gut ist, ist es 

noch nicht das Ende. 

(Oscar Wilde) 
 

 

Die Hoffnung hilft uns 
leben. 

(Goethe) 

 

 

Jesus Christus spricht: Und siehe, 
ich bin bei euch alle Tage bis an 

der Welt Ende. 

(Matthäus 28,20) 
 


